
【日時】 ～ 【場所】堺町公園「安全・安心センター」

【出欠】（出席：■、欠席：□）

■中村会長 □鮎川副会長 ■樽井副会長 ■新井常任 □植野 □大平

□原田 ■中山 ■日高 □小林 ■野上 ■山下 ■松田(敏) □一色 ■音藤 ■坪井

■藤島 □酒井 ■新井 ■林 □大森 ■頼實 □山崎 □堤 ■鳥羽 □金ヶ江

■百田 ■加藤 □竹光 ■佐々木 ■竹下 ■三原 □村田 □坂本 □松田(正) ■竹本

【資料】 1.平成29年度第１１回合同委員会次第

2.【報告】草刈正雄氏の活用について

3.長崎街道歴史発見ウォーク行動スケジュール(案)

【内容】

長崎街道歴史発見ウォークについて

例年通り、誘導ボランティアのご協力をお願いします。昨年の名前を入れています。

変更があれば新井常任へ連絡をお願いします。

参加者も増やしたいので周りの方への参加呼びかけをお願いします。

1. 前回(1/16)議事録確認

2. 報告事項

(1) 「無法松の碑」碑前祭について

・衣装は祭り衣装を前提とする。更衣室は準備済み。

(2) 委員会編成会議について

・2/20 19:00～「堺町、安心安全センター」で実施。

(3) 制裁団体の対応について

・桃太郎の除名に関し、以下の手続きで行う。

①振興会より風紀審議会へ諮問

②風紀審議会(書面決議)にて制裁内容を答申

③４月の役員会で決議

(4) 来期予算について

・基金から60万円繰入しているが、次期繰越が47万円となっている。基金を繰入しない

ように、各委員会で再度収支の精査をお願い致します。

(5) 委員会報告

1) 育成委員会

・2/10に２年間の振返り及び400周年に向けての話などを行った。

2) 保存委員会

・2/9委員会実施。議題は委員会改編、無法松の碑碑前祭についてなど。

3. その他

(1) 2/7北九州市市民応援団の集いについて

・ 2/7東京にて約400名にて実施。

・市制55周年PR大使(アンバサダー)に草刈民雄氏を起用。

・草刈正雄氏に400周年PRを依頼し、ご本人は協力したいという姿勢。但し、

所属事務所としては無償協力はNG。

・他のイベント等と協力しながら、上手な活用方法を考えていく必要がある。

(2) 露天商からの協賛について

以下は区役所からの提案である。

平成２９年度　第１１回合同委員会　議事録

19:00

据え太鼓 太鼓広場 広　報総　務

平成30年2月14日(水) 21:00

財　務 企　画 保　存 育　成 交　流 競演大会



・ゲリラ太鼓の排除は、保存振興会が主体で行っていく必要がある。

・現在の祭り運営の課題と問題点として以下がある。

課題 問題点･理由など

ゲリラ太鼓の排除 警備費用の増大

本部機能の欠如 祭り主催者が不明確

非常時の対応が不備 関係機関の役割確認の場がない

・改善案

①保存振興会が祭り全体の主催者となる

②露天出店者から協賛金を頂く

③主催者が行うべき業務の実施費用に充てる

　（本部設置、避難誘導計画作成、全体警備、等）

a)露天の出店は「小倉北明るい祭り推進振興会」が取り纏めている。

　各露店は出店時に30,000円を納めている。集めたお金で仮説トイレ設置や

　電気配線等に使用しているが、多少余剰金がでる。

b)上記余剰金を協賛金とする案である。

c)露天協賛金：１店5,000円としたら昨年は230出店なので115万円となる。

※今後検討していく

(3) ４月総会日程について

2/20(火) 委員会編成会議 4/10(火) 平成30年度 第1回合同委員会

2/27(火) 400周年第３回委員長会議 4/17(火) 平成30年度　第1回役員会

3/4 (日) 第６０回無法松之碑碑前祭 4/22(日) 第６回長崎街道歴史発見ウォーク

3/13(火) 第12回合同委員会 4/27(金) 平成30年度　会員総会

3/20(火) 全体会議 6/5 (火) 平成30年度　会員説明会

3/27(火) 400周年第4回委員長会議

次回開催　平成30年3月13日（火）19:00～　堺町、安心安全センター


